
服务业 高邮经济新“引擎”
服务业是连接生产和消费的桥梁，

也是衡量一个地区现代化程度的重要标

志。近十年，我市坚持把发展现代服务业

作为转变经济发展方式的战略重点，大

力整合资源，拓展服务业发展空间，重点

发展现代服务业，改造提升传统服务业，

大力发展新兴服务行业，努力加快服务

业转型升级步伐，服务业对全市经济支

撑作用越加明显。2011年，全市实现服

务业增加值105亿元，完成全社会消费

品零售总额97亿元，完成服务业税收9

亿元，完成固定资产投资48亿元。服务

业已逐渐成为全市经济发展的新“引

擎”。

高度重视加大扶持高点规划引领发展

我市先后下发了《高邮市服务业提

速增效计划》、《高邮市服务业“十二五”

发展规划》、《关于加快发展服务业的政

策意见（暂行）》等一系列扶持服务业发

展的文件。从今年起，市政府又把服务业

引导资金由每年200万增加到1000万

元，同时设立60万元服务业专项考核资

金，引导服务业加速发展。此外，加大了

对服务业考核奖励力度，建立完善服务

业定期督查、每月通报和奖惩机制，并对

服务业重点项目实行逐月通报、逐季检

查、半年考核、年终考评。（下转八版）

“宏信龙”杯食品安全
知 识 竞 赛 昨 举 行
本报讯 昨天上午，由高邮工商

局、市食品流通行业协会、市消费者协

会联合主办的“宏信龙”杯食品安全知

识竞赛在高邮工商局举行。市领导薛

晓寒、钱富强、李春青等参加活动并为

获奖代表队颁奖。

据了解，本次竞赛旨在进一步促

进食品经营者增强法制观念和诚实守

信意识，加强自律，完善自我约束管理

制度， （下转二版）
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省“四项排查”督查组来邮督查调研
本报讯 7日上午，由省教育厅副厅长

朱卫国率队的省“四项排查”第六督查组来

邮，督查调研我市“四项排查”工作开展情

况。市领导韩方、方桂林、徐永宝、高长明陪

同。

朱卫国一行先后实地察看了车逻镇

太丰村便民服务中心、车逻镇政法综治中

心和法治文化一条街、扬州亿泰纺织有限

公司、高邮市迅达重型工程机械有限公司

等，并听取了我市开展“四项排查”工作情

况汇报。

市委书记韩方在汇报时说，根据省、扬

州市的要求，我市落实责任，加强督查，全力

推动“四项排查”工作深入开展；突出重点，

攻坚克难，确保“四项排查”工作取得真正成

效；细化措施，加强值守，积极为党的十八大

胜利召开营造良好的社会环境。

朱卫国对我市“四项排查”工作取得的

阶段性成效予以充分肯定，他认为，高邮自

“四项排查”工作开展以来，领导高度重视，

措施扎实细致，夯实了维稳工作的基础。他

希望高邮继续深入开展“四项排查”工作，

强化各项社会稳定工作措施的落实，切实做

好党的十八大期间的维稳工作。 郭玉梅

方桂林在惠民工程建设督查推进会上要求

把好事办好 把实事办实
本报讯 7日下午，市长方桂林主

持召开“惠民工程”建设督查推进会，对

年初确定的“十件惠民实事”以及《政府

工作报告》中向人民群众作出承诺的各

项民生实事进行逐一过堂。方桂林要求，

各责任单位要对照目标，倒逼序时，排找

差距，强化措施，落实责任，把好事办好，

把实事办实，确保各项目标顺利完成。

今年以来，市委、市政府强势推进年

初确定的各项惠民实事工程；各责任单

位围绕目标，充分发挥部门职能作用，积

极作为，各项惠民实事工程均按序时进

度稳步推进，其中90%以上的工程已经

完工，年底各项民生实事工程均可如期

完成。

在听取水利局、交通局、人社局、民

政局、房管局、城管局等责任单位的情况

汇报后，方桂林要求，各责任单位要对照

目标，对所有民生实事工程建设进度进

行逐一倒排，排定时间、挂图作战、必保

必成；要强化质量监管，打造精品工程，

实施阳光操作；各项工程要力求有品位、

有形象，经得起检验，经得起评判。要把

各项保障性“惠民实事”不折不扣地落实

到位，让改革发展的成果惠及广大人民

群众。 殷朝刚

市委党校接受扬州评估
金春林陪同

本报讯 昨天下午，扬州市县级党校评估团

来邮，对我市市委党校工作进行评估。市领导金春

林、刘春晓参加活动。

市委副书记、市委党校校长金春林在评估工

作汇报会上说，长期以来，市委党校切实加强干部

教育培训工作，尤其是近年来，市委党校大力加强

规范化、制度化建设，抓住党校教育培训干部这个

根本任务，坚持正确方向，坚持改革创新，干部培

训有声有色，教学管理不断提升，教学科研深入拓

展，调查研究和党校校刊《学用时刊》创办等亮点

纷呈，党校的办学能力得到不断增强，办学水平也

在不断提高。

金春林表示，此次开展县级党校工作评估，对

于推动、促进、提升县级党校科学发展水平具有重

要意义，我市将以这次评估为契机，进一步认真吸

收、落实评估团的评估意见和要求，发扬成绩，整

改不足，不断改进全市干部教育培训工作，不断加

快党校建设、改革、发展步伐，为党校事业发展，为

推动高邮在周边地区率先崛起，加快基本实现现

代化进程作出新的更大的贡献。

评估过程中，评估团专家们认真听取了党校

评估工作情况汇报，观看了《奋进中的高邮党校》

专题片，现场察看了党校的相关硬件设施，并查阅

了党校相关评估软件资料。 管玮玮

市人武部党委第一书记任职仪式昨举行———

韩方任市人武部党委第一书记
本报讯 昨天下午，我市举行市人武部党委第一

书记任职仪式，市委书记韩方任市人武部党委第一书

记。扬州市委常委、扬州军分区司令员袁启俊宣读任职

通知，扬州军分区政委许建树，扬州军分区政治部主任

杜新江等出席仪式。市委常委、市人武部政委汪爱智主

持仪式。

韩方在任职讲话中说，担任第一书记，既是一种责

任，更是一种使命。在今后的工作中，他将切实担负起

第一书记的政治责任和历史使命，自觉做到抓经济不

忘武装，搞建设不忘国防，谋发展不忘军队，努力实现

党管武装工作与经济社会发展双赢。

韩方表示，在今后的工作中将注重党管武装，注重队

伍建设，注重服务保障，努力把高邮人武工作推上新台阶，

谱写推动高邮在周边地区率先崛起、加快基本实现现代化

的新篇章，以优异的成绩迎接党的十八大胜利召开。

在任职仪式上，许建树对近年来我市人武工作给

予高度评价，对韩方同志的任职表示衷心祝贺，并对我

市党管武装工作提出了具体要求。 金伟 王道

本报今日推出特刊———

喜迎十八大 庆祝记者节
（详见本报3、4、5、6、7、9版）

创业女性联谊会召开年会
本报讯 昨日下午，市创业女性联谊会召开2012

年年会，总结今年以来的工作，部署今后一个阶段的工

作任务。市委常委、组织部部长刘春晓出席会议。

今年以来，市创业女性联谊会紧紧围绕市委市政

府中心工作，充分发挥桥梁纽带作用，在推动企业转型

升级、发展壮大，促进创业女性成长进步、回报社会等

方面做了大量工作，并取得明显成效。

刘春晓希望，广大创业女性认清形势、提振信心，在

率先崛起中赢得主动权；精于管理、善于创新，在加快产

业转型升级中实现新发展；热心公益、乐善好施，在履行

社会责任中进一步实现自身价值。联谊会要强化服务、

搭建平台，切实为会员和企业发展提供有力支撑。

会上，市妇联负责人代表扬州妇女儿童慈善冠名

基金与捐赠方签订认捐协议；扬州大学教授吴允霞作

题为《礼仪漫谈之服饰礼仪》的专题讲座。周雷森

市领导调研重点农业龙头企业
本报讯7日，副市长孙建年带队，专

题调研部分省级以上农业产业化重点龙

头企业发展情况。市政协副主席肖伯群

参加活动。

孙建年一行先后实地

调研了绿科生物、高志农

业、万嘉面粉和宇鑫棉业

等企业。在下午召开的座谈会上，听取与

会企业负责人相关情况汇报后，孙建年

要求，各企业负责人要全力冲刺年初既

定的各项目标任务， （下转二版）

开发区项目建设再推进
本报讯 7日下午，开发区召开项

目建设推进会，进一步了解项目建设的

进展情况，帮助协调解决项目推进过程

中遇到的问题，加快推进项目的建设进

度。市委常委、开发区管委会主任汤学

仁，市政协副主席张拥军参加会议。

据了解，开发区今年开工项目 23

个，竣工项目11个，总体推进情况良好。

汤学仁要求，各项目牵头单位要认清形

势、抢抓机遇、快速推进项目建设，各服

务部门要转变作风、明确责任、助推项目

加快建设进度， （下转二版）

今日总值班 韩粉琴
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